

NOTA DE PRENSA

05/10/2023

FUNDACIÓN TELEFÓNICA LANZA *RECONECTADOS*, UN PROYECTO PARA IMPULSAR LAS COMPETENCIAS DIGITALES DE LAS PERSONAS MAYORES

- **[RECONECTADOS. La tecnología no tiene edad](#)** es un programa integral y gratuito que tiene como objetivo impulsar las competencias digitales de las personas mayores y de su entorno directo. Consta de talleres presenciales, formación online y recursos formativos para su entorno directo, ya sean familiares o profesionales.
- La presentación del proyecto ha contado con representantes de instituciones y entidades como la Comunidad de Madrid, la Fundación AEB, el Colegio Oficial de Terapeutas Ocupacionales de la Comunidad de Madrid (COPTOCAM), Madrid Salud, SECOT o 65YMÁS, como medio colaborador de la iniciativa.
- Puedes volver a ver el **[evento de presentación aquí](#)**.

Madrid, 5 de octubre de 2023.- Fundación Telefónica lanza **[RECONECTADOS. La tecnología no tiene edad](#)**, un programa integral y gratuito que tiene como objetivo impulsar las competencias digitales de las personas mayores y de su entorno directo. El proyecto está compuesto por tres iniciativas: **la apertura de un ciclo permanente de talleres presenciales en el Espacio Fundación Telefónica; cursos de formación online; y recursos formativos para su entorno directo, ya sean familiares o profesionales**. Además, cuenta con la colaboración del medio 65YMÁS y de su presidente, Fernando Ónega, como embajador del proyecto.

La presentación ha tenido lugar en el Auditorio de Espacio Fundación Telefónica y ha contado con la presencia de **Carmen Morenés**, directora general de Fundación Telefónica; **Alejandra Kindelán**, presidenta de la Asociación Española de la Banca y su fundación; **Ramón Sánchez-Ocaña**, periodista y miembro del Comité editorial de 65YMÁS; **Oscar Álvarez**, director general de Atención al Mayor y a la Dependencia de la Comunidad de Madrid; **Ángeles de Miguel Gurumeta**, ex telefonista de Telefónica; **Nuria Mateo Ballesta**, presidenta del Colegio Oficial de Terapeutas Ocupacionales de la Comunidad de Madrid (COPTOCAM); **Elisa Lillo**, responsable del proyecto para la Prevención de la Soledad no Deseada de Madrid Salud; **Paulino Moreno**, voluntario de SECOT; y **Carlos Palacios**, director de Acción Social y Voluntariado de Fundación Telefónica. Todos ellos han señalado el valor de la formación en competencias digitales en las personas mayores como llave para que puedan aportar todo su potencial y experiencia a la sociedad digital.

Durante su intervención, **Carmen Morenés** ha señalado: *“con la formación y la capacitación como grandes ejes estratégicos de Fundación Telefónica, lanzamos RECONECTADOS, un proyecto que ayudará a impulsar todo el potencial de las personas mayores en esta era digital, porque somos conscientes del enorme valor que aportan en nuestra sociedad”*

El conocimiento digital al servicio de las personas mayores

La acelerada transformación digital vivida en los últimos años ha ocasionado que ciertos sectores de la sociedad no hayan tenido tiempo ni recursos para comprender y adaptarse a la nueva era digital. Ha convertido en vulnerables a personas que antes no lo eran, como es el caso de las personas mayores. Según el informe '[Sociedad Digital en España 2023](#)', editado por Fundación Telefónica, solo tres cuartas partes de las personas mayores de 65 años han utilizado Internet en los últimos tres meses, y solamente el 60 % lo utilizan a diario.

Los niños de la posguerra es una generación con una amplia experiencia vital. Han sido testigos de los cambios más drásticos que ha vivido nuestra sociedad en el último siglo, y la era digital no debe suponer una barrera para que puedan aportar todo su potencial a la comunidad. Fundación Telefónica, a través de **RECONNECTADOS. La tecnología no tiene edad**, apuesta por el conocimiento digital como como puente entre su experiencia y el nuevo entorno tecnológico.

El ciclo formativo presencial se llevará a cabo cada jueves en el Espacio Fundación Telefónica y estará compuesto de cinco talleres de una duración de dos horas cada uno. Su contenido girará en torno al funcionamiento del teléfono móvil, aplicaciones para mejorar el día a día, cómo utilizar mejor Whatsapp, uso más seguro de la tecnología o introducción a nuevas tecnologías emergentes como el Metaverso. Las sesiones estarán guiadas por el equipo educativo de Fundación Telefónica y contarán también con el acompañamiento de Voluntarios Telefónica.

Además, durante las sesiones presenciales, también se llevarán a cabo diferentes actividades para que las personas mayores puedan experimentar el conocimiento que se genera en el Espacio Fundación Telefónica, como visitas comentadas a las exposiciones o la participación en eventos específicos de su interés.

Estos contenidos formativos también estarán disponibles a través de los **cursos online** para que cada persona pueda hacerlos a su ritmo y en cualquier lugar, ampliando así el impacto del proyecto en todas aquellas personas que deseen mejorar sus conocimientos digitales.

Asimismo, conscientes de la importancia que tiene el entorno cercano en las personas mayores, ya sea a través de familiares o profesionales que trabajan día a día con ellos, Fundación Telefónica pone a su servicio **recursos formativos** para que puedan acompañar al colectivo senior en su proceso de aprendizaje.

Una sociedad digital de todos y para todos

Fundación Telefónica apuesta por la tecnología como un medio para la integración y evolución social a través del cual ampliar capacidades y posibilidades y romper con las desigualdades. Con un modelo de intervención directa, innovador y diferencial, trabaja en diferentes públicos para impactar en la sociedad en general, para que comprendan los retos y oportunidades de la digitalización.

A lo largo de 2022 impactó en 70.456 personas mayores con diferentes iniciativas como talleres para potenciar la comunicación con sus familiares y su inclusión en una sociedad digital; con proyectos de acompañamiento virtual a través de los Voluntarios Telefónica, para paliar la soledad no deseada; con actividades de ocio inclusivo que contribuyen a mantener su actividad cognitiva; y con encuentros intergeneracionales

poniendo en valor su experiencia y creando una conexión entre los jóvenes y las personas mayores.

www.fundaciontelefonica.com

PARA MÁS INFORMACIÓN:

FUNDACIÓN TELEFÓNICA:

Ainhoa Sigüero: ainhoa.siguerofadrique@telefonica.com | 661 74 36 38

ATREVIA:

Sara López slfarhan@atrevia.com | 673 75 50 08